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             После моей статьи: «Если бы я 

был директором», я пообщался с  Люд-

милой Федоровной Серженко и спро-

сил, что думает настоящий директор об 

этих предложениях. Людмила Федо-

ровна с интересом отнеслась к предло-

жениям студентов. Что-то ей понрави-

лось, кое с чем она была не согласна, 

но компромисс был достигнут. Расска-

жу о главных вопросах нашей беседы. 

 О парковке: ответ отрицатель-

ный. Все объясняется не прихотью ад-

министрации, а тем, что после терактов 

в России был принят закон, который 

запрещает организовывать парковки 

автомобилей вблизи институтов, школ, 

больниц и других общественных мест. 

Кстати говоря, за это нарушение наш 

институт уже неоднократно был нака-

зан рублем. Как гражданин, я с этим 

согласен. Глупо рисковать жизнью 

людей из-за комфорта. 

О мебели: ответ все тот же: нет. Поче-

му? Допустим, администрация пошла 

на уступки студентам и поставила мяг-

кую мебель в холлы института. Поси-

дели на парах. Прозвенел звонок. Сту-

денты вышли на перемену и опять се-

ли. Вот от такого сидения развиваются 

различные болезни позвоночника. Так 

что обойдемся без кресел. Разминайте 

косточки, восстанавливайте кровообра-

щение. 

Но не все так плохо, как кажется. 

Людмила Федоровна не против поставить 

телевизор, но с какой-нибудь очень важ-

ной информацией, например вести. 

Что сказать напоследок. В инсти-

туте создаются все условия для развития 

студентов. Предлагайте. Администрация 

охотно пойдет на контакт и рассмотрит 

Ваши идеи. 
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НУЖЕН ЛИ СТУДЕНТУ МОБИЛЬНЫЙ?  

Стр. 2 Н Ф  М И С И С  L I F E  

Денис: Я не открою Вам большой тайны, если скажу, что каждый год прогресс дает людям уйму вся-
ких новинок. А студенты как одна из продвинутых прослоек населения начинают ими активно пользовать-
ся. По-моему, вещи для молодежи значат довольно много. Не могу не привести одно шуточное стихотворе-
ние в пример. Там есть такие строки: 
«…Без портфеля - вид попроще, 
Без мобильника, как нищий, 
Скинул майку - вовсе тощий, 
Сбрил усы - такой носище! 
Посмотрел и засмеялся: 
Как важна вещей опека! 
Остальное снять осталось, 
И не будет человека…» 

М-да! Про «не будет человека» хочу сказать, что это ирония. Но тем не менее! Без мобильника сей-
час никуда, Аня, вы согласны? 

Анна: Еще бы! Я вообще считаю, что сотовый непременно нужен студенту, чтобы идти в ногу со време-
нем. Мое мнение таково: студент , прежде всего, деловой человек, который без быстродоступной связи обхо-
диться не может. Допустим, забыла я посмотреть расписание на завтра. Что делать? Из Орска в Новотроицк, 
между прочим, не наездишься. Выход один: позвонить однокурснику. А как? По сотовому! 
 Таких примеров может быть много. Кроме того, сотовый со временем превращается из предмета переговоров в 
аксессуар. 

Денис: И не только! Сколько людей в нашей 
стране познакомились благодаря этой вещице. Ведь 
немало одиноких людей находит общение (а иногда 
и больше) в мобильных чатах! Я сам несколько лет 
тому назад увлекся этим видом общения: ты не зна-
ешь в лицо человека, он тебя, скажи то, что дума-
ешь. Что называется «без комплексов». 

Анна: Вернемся к аксессуарам. Говорят, что для мо-
лодежи телефон - средство выделиться и показать превос-
ходство в компании. Ерунда. Просто у сотового появилось 
столько удобных функций, которые решают многие пробле-
мы. Скоро мобильник станет обыденным явлением. 

Денис: Как говорит мой папа, эти сотовые через несколь-
ко лет будут на сдачу в магазинах давать. Вы заметили, 
что сегодня мы с Аней как никогда единодушны! 

В своей жизни я слышал только два аргумента 
против мобил: 1) они вредны для здоровья и 2) мешают 
на занятиях. 

Анна: Что касается второго пункта: преподаватели часто 
ругают за это. И, по-моему, это справедливо. Студент, уважающий 
труд преподавателя, обязательно выключит его перед парой. Хотя 
в НФ МИСиС такие случаи единичны. 

Денис: О здоровье. Статистика показывает, что носить сотовый в одежде вредно: влияет электромаг-
нитное излучение, вызывающее заболевания сердечно-сосудистой, нервной, мочеполовой систем человека. 
А выход из ситуации есть: носить трубу в сумке или портфеле и часто не говорить на прямую по телефону 
(гарнитурой пользоваться безопаснее) 

Напоследок как обычно: пусть выбирает каждый сам для себя. 
Анна МАРУЕВА 

Денис КУРУШИН. 

Перекресток мнений 



В современном обществе культурная жизнь молодежи достаточно многим отличается от культуры преды-
дущего поколения. Большинство из нас редко посещают театры, музеи и другие культурные заведения города. 
Поэтому сегодняшнюю страничку историй происхождения праздников я решил посвятить Дню театра. 

Слово «театр» произошло от греческого «theatron» — место для зрелищ, зрелище. Театр – это род искусст-
ва, а также здание, предназначенное для представления драматических произведений перед публикой.  
Театр как здание, предназначенное для представления драматических произведений, традиционно включает в 
себя сцену – площадку, где происходит действие, – и зрительный зал. Сцена, спроектированная под максималь-
ное использование декораций, обычно обрамлена порталом. Противоположная крайность – выдающаяся в зал 
голая сцена, окруженная местами для зрителей с трех или даже четырех сторон. Впрочем, драматические пред-
с т а в л е н и я  м о г у т  п р о в о д и т ь с я  и  б е з  п о д о б н о г о  с о о р у ж е н и я .  
Истоки современного театра как искусства можно найти еще в древних охотничьих и сельскохозяйственных иг-
рищах, а также в массовых народных обрядах. 

Международный день театра установлен в 1961 году IX конгрессом Международного института театра 
(МИТ). Деятельность организации, согласно ее уставу, должна быть направлена на "укрепление мира и дружбы 
между народами, на расширение творческого сотрудничества всех деятелей мира". Членом МИТа Советский Со-
юз стал еще в 1959 году. С 1961 года СССР - постоянный член исполнительного комитета МИТа. 
Международный день театра отмечается 27 марта. Хотя о существовании данного праздника знает далеко не ка-
ждый, все равно это не просто профессиональный праздник мастеров сцены, это праздник миллионов зрителей и 
любителей театра, которых, надеемся, с каждым годом будет становиться всё больше. 

Станислав ВОРОНИН 

Мы обратились к Людмиле Федоровне Серженко, чтобы узнать как прошла аккредитация. 

 Каждые пять лет любое учебное заведение проходит оценку своей деятельности, и вот по этим результа-

там рассматривается, можно ли дать тому или иному учебному заведению государственную аккредитацию, то есть 

право выдавать дипломы государственного образца. 

 Оценка нашего филиала проходила совместно с оценкой головного ВУЗа. Оценка состоит из двух частей. 

Вначале само учебное заведение находит недостатки и прилагает все усилия, чтобы их устранить. Это как бы са-

моконтроль, самооценка.  А потом проходит оценка независимой комиссией. Наш институт принимает активное 

участие в Интернет тестировании и показывает хорошие результаты.  

Далее агентство по надзору в сфере образования составляет комиссию  , которая приезжает и рассматривает, как 

работает ВУЗ. У нас комиссия работала с 18 по 22 февраля.  

 Члены комиссии осмотрели материально-техническую базу и остались довольны. Понравилась чистота, 

культура поведения студентов, их внешний вид . 

              Все заключения комиссии были положительными. Замечаний очень мало. И это радует. Но филиалу  есть 

к чему стремиться.  

 Теперь наш филиал с головным ВУЗом и остальными филиалами ждет совместной аккредитации. 

 Студенты могут быть довольны, так как учатся в вузе, который нормально работает и дает отличные зна-

ния!                                                                                                                                               Александр ГОЛОВАШЕВ 

Л.Ф.  СЕРЖЕНКО: «У НАШЕГО ФИЛИАЛА 
ЕСТЬ ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ! . . »  

Стр. 3 № 7 . М А Р Т  2 0 0 8 Г .  

Из первых уст 

История праздника КОГДА ПРАЗДНУЮТ ДЕНЬ ТЕАТРА?  



Официальные документы 

             В апреле в НФ МИСиС состоится ежегодная научно-
практическая конференция. И многие студенты уже начинают к 
ней готовиться. Они оформляют заявку на участие в конферен-
ции, знакомятся с правилами оформления материалов доклада: 
1. Материалы доклада представляются на дискетах 3,5 дюйма. 
2. Объем статьи 3-5 полных страниц. 
3. Текст должен быть набран в редакторе Word for Windows 
форматом А4, поля: верхнее - 2 см; нижнее – 2,5 см, левое – 2,5 
см; правое – 2 см. 
4. После библиографии необходимо указать ключевые слова. 
5. Шрифт – 14 Times New Roman Cyr, красная строка – 1 см, 
межстрочный интервал – одинарный. 
6. Рисунки должны быть представлены в электронном виде и 
включены в текст статьи (отсканированы или выполнены в Mi-
crosoft Word, Corel Draw). 
7. Математические формулы набираются отдельной строкой в редакторе MS Equation. Нумеровать следует фор-
мулы, на которые даны ссылки в тексте. 
8.    Название статьи по центру без переноса заглавными буквами, через интервал инициалы и фамилия авторов 
строчными буквами, далее через интервал – полное название организации, через интервал – текст, а в конце статьи 
привести список литературы (не более 2-3 наименований). 
             Затем участники конференции выбирают понравившуюся им тему и работают над ней со своим преподава-
телем – наставником. В этом году научно-практическая конференция будет проводится по следующим секциям: 
1. Актуальность изучения иностранных языков в техническом вузе. 
2. Естественные науки на рубеже веков. 
3. Ресурсо- и энергосберегающие технологии в металлургии. 
4. Россия в 21 веке: социальные и духовные ориентиры. 
5. Современные информационные технологии и автоматизированный электропривод металлургических машин и 
агрегатов. 
6. Социальный портрет современного российского студенчества на примере студентов  НФ МИСиС. 
7.     Экономика современного производства. 
             После окончания научно - практической конференции в каждой секции будут определяться победители, 
которых наградят ценными призами и грамотами. 
             Затем будет опубликован сборник научных трудов «Наука и производство Урала», который будет состоять 
из следующих разделов:  
1. Ресурсо- и энергосберегающие технологии в черной металлургии. 
2. Механическое оборудование и автоматизированный электропривод металлургических машин и агрегатов. 
3. Экономика современного производства. 
4. Региональные проблемы подготовки кадров высшей квалификации. 
5.    Современные информационные технологии. 
 
             Желаем всем студентам успехов в научно-практической конференции! 

Александр НИКОЛАЕВ 

НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ  
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